



**DRK-Schwesternschaft
Rheinpfalz-Saar e.V.**



FOKUS 6/2024

Liebe Schwester, liebe Mitarbeiterin und lieber Mitarbeiter,

in diesem Monat mussten wir unverhältnismäßig viel Regen auf uns niederprasseln lassen, besonders betroffen: das Saarland. Hier haben wir als Rotkreuzschwestern die Notfallversorgung wieder unterstützt, indem wir Betten für evakuierte pflegebedürftige Menschen im Krankenhaus Saarlouis vom DRK sowie in den Gästehäusern bereitgestellt haben.

Auch unser Beirat hat diesen Monat für Sie gearbeitet und u. a. spannende Aktionen für unser Sommerfest am 4. Juli ausgearbeitet. Dabei wurde und wird er tatkräftig unterstützt von Schülerkursen aus Saarlouis – ein herzliches Dankeschön an alle für ihr Engagement und ihre Kreativität.

Wir freuen uns über positive Neuigkeiten von unseren ambulanten PflegeService: Neben unserem Stammsitz in Neustadt an der Weinstraße haben wir eine weitere Betriebsstätte eröffnet – in Lemberg. Nun haben wir einen Brückenkopf zwischen Neustadt und Saarlouis. Noch ist alles im Aufbau, in Kürze soll Richtfest gefeiert und erste Patientinnen und Patienten versorgt werden. Wir sind sehr stolz auf die Kolleginnen, die das in kürzester Zeit initiiert haben.

Personelle Verstärkung hat auch unsere Krankenpflegeschule in Saarlouis bekommen, denn dort laufen aktuell sechs Kurse parallel – ein neuer Rekord.

Bleibt mir, uns allen ein neues, fußballerisches Sommermärchen zu wünschen – ich hoffe, Sie verfolgen unsere humoristischen Facebook- und Insta-Beiträge zu diesem Thema und freue mich, Sie zahlreich mit viel Sonne auf unserem Sommerfest zu begrüßen.

Herzlichst, Ihre Oberin

Barbara Baltes

Rotkreuzschwestern. Miteinander. Füreinander. Besuchen Sie auch unsere Homepage, liken Sie unsere Facebook-Seite und schauen Sie bei Instagram vorbei: www.drk-schwesternschaft-neustadt.de | @rotkreuzschwestern.neustadt